
 
 
 
 
 
 

 

Wien, Dezember 2021 

Sehr geehrte Klienten! 
Noch kurz vor Jahresende überreichen wir Ihnen eine 

Information bezüglich der Auszahlung von Prämien. 

Sollten Sie noch heuer steuer- und abgabenfreie 

Prämien bezahlen wollen, so müssten Sie uns dies rasch 

mitteilen.  

Leider wurde diese Regelung erst jetzt beschlossen.  

 

Beim Durchlesen meines Weihnachtsbriefes vom 

letzten Jahr habe ich festgestellt, dass sich nicht viel 

geändert hat. Noch immer beherrscht COVID unser 

tägliches Leben und noch immer bin ich überrascht, wie 

professionell die Wirtschaft mit dieser Situation 

umgeht.  

 

Auch in unserer Kanzlei hat sich nicht viel geändert. 

Wie schon 2020 haben mehr als Tausend Anträge auf 

Kurzarbeitsunterstützung, Umsatzboni, Verlustersatz, 

etc., unsere Mitarbeiter an die Grenze ihrer 

Belastbarkeit gebracht.  

 

Daher ein ganz großes Dankeschön an dieser Stelle für 

die hohe Einsatzbereitschaft unserer Mitarbeiter, die 

wirklich mit einer außergewöhnlichen 

Arbeitsbelastung konfrontiert waren und sind.  

 

Kanzleiintern hatten wir einige Veränderungen. Sabine 

Weißkirchner hat uns verlassen, da sie einen 

Arbeitsplatz in der Nähe ihres Wohnorts gefunden hat. 

Auch Astrid Schiefer aus unserem 

Sekretariat/Buchhaltung hat sich beruflich verändert 

und uns verlassen. Dafür ist Astrid Ikonic aus der 

Karenz zurückgekehrt.  

 

 

 

Seit Oktober unterstützt Florian Zauner unsere 

Steuerabteilung. Er ist geprüfter Steuerberater und war 

vorher bei KPMG beschäftigt.  

Julia Bauer bekommt ein Baby und ist in Frühkarenz 

und im November wurde die zweite Tochter von Eva 

Püringer geboren.  

Daniela Pichler feierte heuer ihr 20-jähriges 

Dienstjubiläum und ich darf mich auch heuer herzlich 

für ihre Umsicht bedanken, mit der sie ihre Funktion als 

Kanzleileiterin ausübt.  

Und nicht zuletzt wurde ich heuer vor 30 Jahren als 

Steuerberater angelobt, auch schon viel Erfahrung, die 

ich in dieser Zeit sammeln konnte.  

 

Wie jedes Jahr verzichten wir auch heuer auf das 

Verteilen von Weihnachtsgeschenken und haben 

stattdessen mehrere karitative Organisationen 

unterstützt. Unsere größte Spende ging heuer an die 

Tornado Opfer in unserem Nachbarland Tschechien.  

 

Sehr geehrte Klienten, ich darf mich bei Ihnen allen sehr 

herzlich für die Zusammenarbeit, die oft schon 

Jahrzehnte lang währt, bedanken.  

 

Ich wünsche Ihnen allen ein Frohes und Gesegnetes 

Weihnachtsfest, viel Gelassenheit im Umgang mit der 

COVID-Situation und alles Gute, Gesundheit und 

Zufriedenheit sowie wirtschaftlichen Erfolg im Jahr 

2022.  

 

Mit besten Wünschen 

Ihr Georg Stöger  

und das gesamte Stöger & Partner Team 


